



Mir ist klar geworden, dass ich gar nicht dieser Körper bin. Mein Körper wird immer schwächer, doch ich werde irgendwie stärker.

Jetzt, wo ich keine Rolle in der Welt mehr spielen kann, wird mir klar, wie unwichtig all diese Dinge waren und wie sehr sie mich von der Lebendigkeit des Lebens getrennt haben.

Ich bin nicht dieser Körper. Dieser Körper verfällt und stirbt bald. Und doch habe ich mich noch nie so offen und voller Liebe gefühlt.

Früher habe ich mich immer an andere gehalten, um Antworten zu bekommen. Doch jetzt, wo ich mich an mich selbst halte, sehe ich: Alles, was ich brauche, ist bereits in mir vorhanden.

*Worte eines Sterbenden*